
令和４年度１２月度 戸畑郷土史会活動報告 　　作成　；　若曽根

日　時：令和０４年１２月４日（日）　９時４５分～１１時４５分
場　所：戸畑図書館 上田，竹内（英），讃井，竹内（孝）佐々木，山中，林

江藤，久保田，田中，安武，若曽根　（１２名）

1.文化祭及び文化連盟への報告 上田会長より

　・文化連盟への文化祭報告書の配布

  ・参加者数　２５名（外部　１２名）
　・講演会の内容・郷土戸畑38号の作成・配布
　・収支決算報告　　　　　竹内（孝）

２.３分間スピーチ（主な内容について）
1 　讃井 ・ＴＶの海外映画にて、神功皇后・仲哀天皇の自然現象と歴史の話の番組が

　　あった。
2 佐々木 ・ノアの箱舟の映画を思い出した。

3 　田中 ・美術館に行って来た。
　林ｓの奈良のパンフレットを見て是非行きたくなった。

4 　上田 ・会員のライン情報の「マンホールの絵柄について」興味を覚えた。特に戸畑と
　製鉄の関連の絵柄。

5 竹内(英）・毎日新聞の講演会に会員5名の参加があり。今後も情報を提供します。

6 竹内(孝)　・京都のパンフレットを見て、７５才迄には仕事を辞めて行ってみたい。

7 　江藤 ・天籟寺の路地の写真を持ってきました。安田家・竹内家と火除け地蔵の関連を

　知っている方がいれば是非教えてほしい。
8 　林 ･京都・奈良には毎年「正倉院の展示会」の見学を兼ねて訪れています。今回は

　伊勢の方にも行ってみた。
9 久保田 ・若戸渡船にて若松に行って、二島の散策に行って来た。昭和３７年頃の石炭

　と鉄道を思い出した。
10 　安武 ・彦根に住んでいた時に、「京都の竜馬会」に入つた。

　
11 若曾根 ・今年は地域（祝町）の歴史に取り組んだ。新しい発見も多く、今後の調査の課題

　も見えて来た。

３．その他
・文化祭について、今年から印刷及び製本を外部に委託。表紙や資料のカラー化で体裁は
　良くなったが、内容の統一化が今後の課題。
・卓話について、是非お願いをしたい。

　・来月の定例会は　１月８日（日）　１０～１２時　戸畑図書館


